

# URBANESIA

## Polres Sukabumi Gelar Bakti Sosial Berupa Pembagian Sembako di Kampung "Tiktoker Sadbor "

Sukabumi - [SUKABUMI.URBANESIA.ID](http://SUKABUMI.URBANESIA.ID)

Nov 8, 2024 - 18:06



*Polres Sukabumi Gelar Bakti Sosial Berupa Pembagian Sembako di Kampung "Tiktoker Sadbor "*

Sukabumi - Polres Sukabumi mengadakan kegiatan Silaturahmi Kamtibmas dan Pembagian Sembako di Majelis Ta'lim Al Barkah, Kampung Margasari RW 09,

Desa Bojongkembar, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi pada Selasa (5/11/2024).

Kegiatan yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., ini dihadiri oleh berbagai unsur masyarakat dan tokoh agama. Acara tersebut bertujuan untuk membantu masyarakat pasca penanganan Tiktoker Gunawan alias Sadbor, yang diduga terlibat dalam promosi judi online.

Kasat Binmas Polres Sukabumi menyampaikan "program Dhuha Sasareungan mengedepankan pendekatan preventif melalui edukasi dan silaturahmi. Kami berharap kegiatan ini bisa menjadi sarana edukasi sekaligus sosialisasi kepada masyarakat terkait bahaya dan dampak negatif dari judi online. Mari kita bersama-sama mendukung pemberantasan judi online yang melanggar hukum di Negara Kesatuan Republik Indonesia," ujar AKP Iman Retno.

Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kecamatan Cikembar, Ustaz Fadli Rizal menyampaikan "Kami mengapresiasi terhadap langkah Polres Sukabumi dalam menjaga ketertiban dan keamanan di tengah masyarakat. Sebagai tokoh agama, saya mendukung penuh upaya Polres Sukabumi untuk menegakkan hukum dan memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya menjauhi praktik-praktik yang melanggar agama maupun peraturan negara. Dengan adanya kegiatan ini, masyarakat lebih memahami dampak buruk dari judi online dan semakin sadar untuk menjauhi perbuatan tersebut," beber Ustaz Fadli Rizal.

Kapolsek Cikembar, AKP Teddy Slamet, S.E., menambahkan "Kegiatan ini merupakan langkah strategis untuk menciptakan suasana aman dan kondusif di tengah masyarakat. Polsek Cikembar akan terus mendukung program Polres Sukabumi dalam menjaga Harkamtibmas. Kami juga mengajak seluruh warga untuk turut aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama jelang Pilkada serentak 2024, agar proses tahapan pilkada berjalan dengan aman, tertib, dan damai," tutur AKP Teddy Slamet.

Selain sosialisasi dan edukasi, kegiatan ini juga diisi dengan pembagian sembako kepada warga yang membutuhkan, sebagai bentuk bakti sosial dari Polres Sukabumi. Acara ditutup dengan doa bersama dan foto bersama dengan para peserta.

Selain di lokasi Mesjid Rombongan Kasat Binmas Polres Sukabumi juga membagikan Sembako di lokasi sentra UMKM produksi makanan ringan khas Sunda (Enye) yang merupakan sentra ekonomi di kampung tersebut.

Sementara Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian menegaskan, pihaknya berkomitmen akan memberantas segala bentuk perjudian baik di darat maupun didunia Maya dan kegiatan Dhuha Sasareungan merupakan sarana edukasi kepada masyarakat terutama masalah bahayanya praktek perjudian.

"Kegiatan dhuha sasareungan dan bhakti sosial ini dimaksudkan untuk menanamkan kembali nilai-nilai keimanan, amar ma'ruf nahi munkar, bahwa segala bentuk perjudian adalah haram dan menjadi musuh bersama, yang harus sama-sama kita hindari dan kita berantas, karena judi juga merusak etos kerja, mengurangi produktifitas dan menjadi sumber masalah sosial" tegas peraih Adhi Makayasa Akpol 2005.